

[ピスコールの品質・サービス上の課題、改善ご要望など]

パットの枚数の少ないものがあると良かったです。ピスコールの使用を中止する少し前に新しいパットを購入したのですが、数枚しか使用しなかったため。

[ピスコールをご使用頂いてのご感想や夜尿症にお悩みの方へのアドバイスを是非お願いします]

ピスコールを使用する前は、どの薬を使っても全く改善せず本当に夜尿が治るのか不安がつのるばかりでした。治療を始めたのは3年生の夏で、5年生の宿泊体験までに治すことを目標にしていました。しかし薬を使っていても治らず、次第に焦りも感じ始めていました。夜尿症の治療にアラーム療法があることは知っていましたが、アラーム療法で本当に効果が期待できるのかと、正直最初はそう思っていました。反面、このアラーム療法で治ってほしいと期待を持ち、とても複雑な気持ちでピスコールを使い始めました。最初はアラームがうまく鳴らなかったりトラブルもあり、やはりダメかな~と思いつつ不安になりましたが、少しずつ効果が出はじめ、本人も笑顔で朝を迎える日が増えてきました。今では全く夜尿もなく、お友だちの家にお泊りに行くことも出来るようになりました。ピスコールに出会えて、本当に良かったと思っています。とても感謝しております。本当にありがとうございました。これからも夜尿症でお悩みのお子様、ご家族のお役に立てるよう精々頑張ります。